

COMUNICADO A LOS MEDIOS

FÓRUM DE POLÍTICA FEMINISTA DE GRANADA

El presidente de la Asociación de la Prensa de Granada, Antonio Mora, durante la inauguración de la exposición gráfica 25 años de relaciones diplomáticas España-Israel, amenazó con su cinturón a una joven integrante de la Plataforma Andalucía con Palestina, que junto a una compañera, interrumpió el acto desplegando una bandera y lanzando consignas pro-palestinas. Mora se levantó de la mesa de presentación, se quitó el cinturón y, ante la sorpresa de todos los presentes, amagó con pegar a la joven que portaba la bandera.

El Fórum de Política Feminista de Granada, ante este intento de agresión, manifiesta lo siguiente:

-Condenamos el intento de agresión hacia una mujer por manifestar su libertad de expresión, utilizando el presidente un símbolo, el cinturón, como abuso de poder para ejercer la violencia contra ella. Hay machismo: violencia, desprecio y fundamentalismo de la peor especie.

-Pedimos que se investigue este hecho por si fuera motivo de delito.

-Pedimos que lo cesen de su cargo a este representante de la prensa de Granada. Es gravísimo que el presidente oficial de un sector de periodistas oficiales de Granada tenga un comportamiento tan infame y degradante.

En Granada, a 7 de Marzo de 2012

Fórum de Política Feminista de Granada